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ATA DE REUNIÃO

Data: 19.05.2023

Horário: 14h

Local: Telepresencial

Presenças:
Desembargador João Alfredo Borges Antunes de Miranda, Presidente da
Seção Especializada em Execução (Coordenador);

Juiz Carlos Ernesto Maranhão Busatto, Auxiliar da Execução;

Juíza Carolina Hostyn Gralha, Auxiliar de Precatórios;

Juiz Ary Faria Marimon Filho, Diretor do Foro de Porto Alegre;

Juíza Fernanda Guedes Pinto Cranston Woodhead, indicada pela Presidência;

Servidor André Soares Farias, ocupante do cargo de Diretor da Secretaria de
Tecnologia da Informação e Comunicações;

Servidor Paulo Francisco Lessa Flores da Cunha, indicado pela Presidência;

Servidor José Américo Ilha de Quadros, ocupante do cargo de Diretor da
Secretaria de Vara do Trabalho, indicado pela Corregedoria Regional.

Servidor Lucio Marsiaj de Oliveira, indicado pelo Juízo Auxiliar da Execução;

Servidor Rafael Gomes Machado, Coordenador da CCDF de Esteio.

Secretário(a): Servidor Lucas Gabriel de Andrade Correa (SeGGE)
Horário: 14h

Pauta: 1) Minuta de Normativo dos Leilões Unificados;

2) Assuntos gerais.

Aos dezenove dias do mês de maio do ano de 2023, às 14h, ocorreu reunião ordinária do

Núcleo de Apoio à Execução, contando com as presenças acima nominadas. A reunião

foi coordenada pelo Desembargador João Alfredo Borges Antunes de Miranda, que

saudou a todos e seguiu para a pauta: 1) Minuta de normativo dos leilões unificados:

Juiz Ary informou que recebeu o normativo para estabelecer a central de leilões

unificados em Porto Alegre. Sugeriu, como próximo passo, a realização de visita técnica

ao TRT da 2ª Região ou ao TRT da 15ª Região, para conhecer o funcionamento

operacional dos leilões unificados nos referidos regionais, preferencialmente, podendo
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participar de algum leilão. O núcleo aprovou a sugestão. A comitiva será integrada

pelos Juízes Ary Faria Marimon Filho, Diretor do Foro de Porto Alegre, Carlos Ernesto

Maranhão Busatto, Juiz Auxiliar da Execução e Jorge Alberto Araújo, Vice-Diretor do Foro

de Porto Alegre, além do servidor Ênio Rockenbach Junior, da Seção de Controle do Foro

de Porto Alegre. Será verificada a possibilidade da inclusão do Secretário-Geral da

Presidência, Adolfo Marques, na comitiva. Juiz Ary sugeriu, ainda, após a visita técnica e

a elaboração de um relatório da mesma, a realização de rodadas de conversas com os

juízes titulares e substitutos, para apresentação do projeto. Externou sua preocupação na

possibilidade de haver resistência por parte dos magistrados. Juíza Fernanda elogiou a

ideia, entende que a unificação dos leilões ajudará a agilizar os trâmites e, mesmo que

exista alguma resistência, terá uma grande aceitação dos magistrados. Juiz Busatto

sugeriu que sejam envolvidos nas conversas também os leiloeiros e os diretores de varas

do trabalho. O Comitê aprovou a sugestão. 2) Assuntos Gerais: Juiz Busatto informou

sobre as seguintes execuções no âmbito do Tribunal: Hospital da Beneficência

Portuguesa: O processo foi enviado à SEEx, para discussão sobre a venda. Sanatório

Belém: Foi arrematado, mas será preciso aguardar a decisão dos embargos de

arrematação opostos para seguimento. Urcamp: Será realizada uma conciliação na

vice-presidência na próxima terça-feira (23.05). Des, João Alfredo questionou como anda

as pesquisas patrimoniais pelos oficiais de justiça. Juiz Busatto relatou que andam bem,

que a central de mandados de Porto Alegre tem prestado auxílio para as centrais do

interior que ainda estão se familiarizando com as ferramentas. José Américo relatou que

em Porto Alegre vem funcionando bem e que por ser uma novidade, será natural uma

evolução através de capacitação e troca de ideias. Próxima reunião agendada para

07/07/2023, às 14 horas. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião às

14h30min, e eu, Lucas Gabriel de Andrade Correa, secretário, redigi os termos da ata que

foi validada pelos presentes eletronicamente.


